



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**La Fondation AFDU Québec remet 27 200\$ en bourses d'études
à 15 étudiantes de l'Université Laval et à 5 étudiantes du CDFM de Wendake!**

Le 2017-03-10 - Le 10 mars dernier se déroulait au Cercle de l'Université Laval la cérémonie annuelle de remise des bourses de la Fondation AFDU Québec pour les étudiantes de l'Université Laval. L'évènement était sous la présidence d'honneur de madame Johanne Elsener, docteure en médecine vétérinaire, expert en pharmacovigilance chez BOEHRINGER INGELHEIM et présidente fondatrice du groupe *Ça marche doc*. Parmi les boursières on retrouvait six étudiantes de premier cycle, six étudiantes de deuxième cycle et trois étudiantes de troisième cycle qui se sont partagé des bourses pour une valeur de 24 700\$. Un montant de 2 500\$ sera remis ultérieurement en bourses à des étudiantes du CDFM de Wendake. Étaient présents à la cérémonie plusieurs invités de marque, dont monsieur François Pothier, représentant du recteur de l'Université Laval, madame Dominique Racanelli, déléguée provinciale à la Fédération canadienne des femmes diplômées des universités, madame Godelieve de Koninck, présidente de AFDU Québec, plusieurs doyen(e)s et vice-doyen(e)s, des membres du corps professoral, des donateurs privés, des parents et amis des boursières ainsi que plusieurs membres de l'AFDU. Toutes et tous ont été agréablement surpris et impressionnés par la qualité du contenu des présentations des boursières ce qui leur a permis de découvrir une relève particulièrement dynamique et prometteuse pour l'avenir de notre société.

Suzanne Lemire

418-831-0808.